IUN BUEN APARATO!

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una máquina denominada LA ZUR-CIDORA MECÁNICA, que es, sin duda, de gran utilidad. Este aparato, que nosotros recomendamos eficazmente, puede ser manejado por un niño, el cual, de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido ó remendado cualquier par de medias ó ropa, aunque estén ellas en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia ó en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos, y lo que parecía de arreglo imposible se transforma en un zurcido perfecto. LA ZURCIDORA ME CÁNICA, que se ha abierto rápidamente paso en todos los mercados, puede considerarse dene cesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadosa y económica. D. Máximo Schneider, paseo de Gracia, 97, Barcelona, remite LA ZURCIDORA MECA-NICA, libre de gastos, por el módico precio de diez pesetas.

Pensad bien en las ventajas que este aparato les puede proporcionar, y al escribir á la casa pidiendo uno, mencionad EL LABRIEGO.

LIBROS RECIBIDOS

La Novela de Bolsillo.

Esta notable biblioteca ofrece en el tomo correspondiente á la semana actual, una interesantísima narración titulada *La sombra de Wérther*, original del notable periodista Miguel España.

Es La sombra Wérther un cuadro de vida, lleno de emoción dramática y de extraordinario realismo. Novela de la vida llama su autor, porque el fondo de su asunto está en los archivos de la Casa de Canónigos. Tal vez los lectores recordarán el suceso, del que, concisa y escuetamente, dió cuenta en sus columnas la prensa diaria. Trátase en suma, de un artístico reportaje, difícil género periodístico en el que Miguel España es maestro.

Las ilustraciones de Robledano son artístico complemento del último número de La Novela de Bolsillo, cuyo auge es cada día mayor.

Campos Elíseos de Lérida

Hemos recibido en esta redacción el catálogo de árboles frutales, forestales, de adorno y de vides americanas, que ha tenido la atención de enviarnos, el competente agricultor y propietario del Centro de producciones Agrícolas, de los Campos Elíseos de Lérida, estimado amigo D. Francisco Vidal y Codina.

Como prólogo del catálogo, inserta unas cuan-

tas nociones utilísimas al agricultor, tales como la preparación del terreno en la plantación, abonos, poda, época de plantación y elección, recolección y conservación de los frutos.

Felicitamos al Sr. Vidal y Codina por su hermosa obra que con sumo gusto recomendamos a nuestros lectores.

PARA TODOS NUESTROS LECTORES

REGALO DE 20.000 CALENDARIOS DE PARED

En unión de los grandes talleres fotográficos de J. Luque Nestal, Colegiata, 5, Madrid, regalaremos á todo lector ó suscriptor un hermoso calendario de pared que llamará la atención en toda España por su elegante y artística presentación.

Para tener derecho á este obsequio basta encargar en esta Administración una de las ampliaciones que tanto éxito ha alcanzado y que es de 30×40 centímetros sobre elegante cartulina Bristol de 50×65 , perfectamente retocada y con el membrete J. Luque impreso en oro.

Como esta oferta es excepcional, no precisa reunir diez cupones. Debe presentarse este solo que publicamos, debiendo tener presente que los encargos de ampliaciones con derecho á almanaque sólo se admitirán del 1 al 5 de Noviembre próximo y que todo pedido hecho en fecha anterior ó posterior no tendrá derecho á regalo y deberá hacerse presentando los diez cupones precisos.

Como de costumbre, toda ampliación de grupo pagará una peseta por cada persona que haya más de una.



ESTE SOLO CUPÓN

acompañado de una fotografia y 3'95
ptas. da derecho á una ampliación de
nuestra oferta y á un hermoso almanaque de nuestro regalo, todo de los
acreditados talleres





BIBLIOGRAFÍA

Mapa ilustrado del teatro de la Guerra Europea.

La incansable Casa Editorial Maucci, de Barcelona, que tanto contribuye con su labor cultural á la difusión de toda clase de conocimientos, á más de la magnífica obra relacionada con la presente guerra, de cuyo primer tomo hemos dado cuenta hace poco, acaba de dar á luz un magnífico mapa en ocho colores con el título de Mapa ILUSTRADO DEL TEATRO DE LA GUERRA EUROPEA.

Tiene este notable mapa temaño adecuado (82 × 108 centímetros) para decorar un despacho, está dibujado exprofesamente y va adornado con artística orla formada por los retratos de los jefes de Estado de las naciones beligerantes, con sus escudos, banderas nacionales y banderas de combate, y un cuadro sinóptico con las fechas de las declaraciones de guerra.

Precio del ejemplar, Una peseta.